



# Communiqué de presse

Fos-sur-Mer, le 23 juin 2023

## GRATUITÉ DES TRANSPORTS SCOLAIRES

### La Ville au plus près des Fosséens

A l'heure où la rentrée scolaire 2023/2024 se prépare, avec notamment le lancement depuis quelques jours des inscriptions pour les transports scolaires, la Ville de Fos-sur-Mer réaffirme sa volonté de soutenir et d'accompagner les Fosséens dans de nombreux domaines de la vie quotidienne. Une aide précieuse dans un contexte marqué par la hausse des prix.

Pour rappel, le 28 mars dernier, le Conseil municipal votait une délibération afin de poursuivre l'action engagée par l'intercommunalité pour maintenir la gratuité des transports pour les scolaires et étudiants de moins de 26 ans résidant sur la commune. Cette participation est déduite automatiquement au moment de l'achat, en ligne sur le site [www.lepilote.com](http://www.lepilote.com) où à l'antenne scolaire de la Métropole. Aussi, du fait de la prise en charge totale, les familles n'auront aucun paiement à effectuer. Pour la Ville, le montant prévisionnel de cette dépense s'élève à 100 000 euros et représente une économie pour les familles de 60 à 220 euros par an pour chaque abonnement annuel.

Au-delà de cette prise en charge, la Ville propose différents dispositifs d'accompagnement comme par exemple des aides de 2 000 euros pour l'acquisition d'un véhicule électrique et de 200 euros pour l'acquisition d'un vélo à assistance électrique. Chaque année, en décembre, des bons d'achat d'une valeur totale de 100 euros sont remis aux Fosséens lors de l'opération "Je défends ma commune, je soutiens mes commerces", représentant une enveloppe de 650 000 euros.

Au quotidien, la municipalité propose aussi une modicité des tarifs des services publics, adaptés suivant les ressources des familles : restauration, loisirs pour les enfants et les seniors ou accueil en structures de petite-enfance.

Le soutien financier au déplacement des jeunes étudiants et l'aide au permis de conduire ont été revalorisés passant de 300 à 350 euros.

Ainsi, grâce à ces initiatives, la jeunesse est au cœur des préoccupations de la politique municipale.